



Wind Multiplikator GmbH

Konsul-Smidt-Str. 71, 28217 Bremen

ANSPRECHPARTNER / CONTACT:

Nils-R. Vetter (Geschäftsführer)

Janina Dräger (Projektmanager)

t: +49 (0) 421 - 399 87-4902

f: +49 (0) 421 - 399 87-11

E-mail: info@windmultiplikator.de

www.windmultiplikator.de

KURZDARSTELLUNG

Die Wind Multiplikator GmbH ist ein Unternehmen aus dem Bereich Offshore Windenergie, welches sich auf das Management von Offshore Windprojekten, sowie die Stellung von Beratungs- und Engineering-Dienstleistungen spezialisiert hat.

Die Mischung aus Teamgeist, Fach- und Methoden- sowie Anwendungskompetenz macht den Erfolg und die Einzigartigkeit unseres Unternehmens aus! Unsere sturmfesten und motivierten Mitarbeiter sind hochqualifizierte Experten auf ihrem Gebiet und bringen langjährige Erfahrungen aus vielseitigen Offshore-Projekten mit.

BRIEF ACCOUNT

Wind Multiplikator GmbH is a company in the offshore wind energy sector specialized in the management of offshore wind projects as well as in the provision of consulting and engineering services.

The combination of team spirit, professional and methodical as well as application expertise form the success and unique character of our company!

Our storm proof and motivated employees are highly qualified experts in their field with long term experiences from various offshore projects.

PRODUKTE/DIENSTLEISTUNGEN IM BEREICH DER WINDENERGIE (ON- UND OFFSHORE)

Mit unserem Team sind wir „der Kümmerer“ für ein umfangreiches Portfolio. Unser Hands-on-Management reicht von der Übernahme einzelner Arbeitspakete oder Teilprojekte bis zum vollständigen Management eines Großprojekts. Die Arbeit wird immer begleitet von einer detaillierten, transparenten und vor allem aussagekräftigen Dokumentation bzw. dem spezifischen Reporting.

Dabei nutzen wir bewährte, und teilweise selbstentwickelte Methoden und Vorlagen des (Projekt-)Management.

Unsere Kunden und Partner profitieren von unserer Expertise in den folgenden Bereichen:

Management Allgemein

- General Management
- Prozess- und Schnittstellenmanagement
- Kommerzielles Management
- Supply Chain Management
- Basishafen Management
- Site Management

QHSE

- QHSE Management
- QHSE Inspektoren
- Schulungen

Engineering □

Errichtung & Inbetriebnahme □

Service

- Wartung
- Entstörung
- Retrofits

WIND ENERGY PRODUCTS AND SERVICES (ON- AND OFFSHORE)

With our team we are the “minders” for an extensive portfolio. Our hands-on management stretches from the assumption of individual work packages or partial projects to complete management of a major project. Our work is always accompanied by detailed, transparent and especially significant documentation and specific reporting.

We thereby use proven and partially self-developed (project) management methods and templates.

Our customers and partners benefit from our knowledge in the following areas:

Management

- *General Management*
- *Process and Interface Management*
- *Commercial Management*
- *Supply Chain Management*
- *Base Port Management*
- *Site Management*

QHSE

- *QHSE Management*
- *QHSE Representation*
- *Training*

Engineering □

Installation and Commissioning □ □

Service

- *Scheduled Maintenance*
- *Corrective Maintenance*
- *Retrofits*

REFERENZEN

- Umfassendes Projektmanagement (Planung, Kontrolle und Umsetzung) von Großprojekten.
- Effiziente Prozesskonzeptionierung und –implementierung.
- Erstellung aussagefähiger und belastbarer Auswertungen tagesaktueller Reportings für die Projektsteuerung bis hin zur Budgetplanung.
- Effizientes Management von Ersatzteilen, Materialien und Werkzeugen
- Koordination der Parteien und Abläufe im Basishafen und im Windpark.
- Erstellung, Koordinierung und Betreuung von QHSE-Systemen inklusive Schulungen.
- Professionelle Beratung, Planung und Durchführung von technischen und organisatorischen Lösungen rund um Windkraftanlagen, Umspannwerke und Energietechnik.

- Zusammenführung komplexer Teilgebiete in der Errichtungsphase und Koordination der Inbetriebnahmen.
- Professionelle Planung und Durchführung von Wartungskampagnen.
- Windenergieanlagen werden basierend auf einer professionellen Vorbereitung, viel

Erfahrung und schneller Reaktionsgeschwindigkeit entstört.

- Entwicklung und Implementierung von Retrofit-Maßnahmen.

REFERENCES

- *Comprehensive project management (planning, monitoring, and implementation) of large-scale projects.*
- *Efficient process conception and implementation.*
- *Preparation of meaningful and dependable evaluations from daily project reporting to budget planning.*
- *Efficient management of spares, material and tools.*
- *Coordination of all parties and processes in the harbour and on site.*
- *Development, coordination and supervision of QHSE systems including trainings.*
- *Professional consulting, planning and implementation of technical and organisational solutions for wind turbines, substations and energy technology.*
- *Combination of complex subfields in construction phase as well as coordination of commissioning phase.*
- *Professional planning and implementation of maintenance campaign.*
- *Efficient corrective maintenance activities based on professional preparation, high level experience and swift reactions.*
- *Development and implementation of retrofit measures.□*